



# 落ち着いた生活で一学期の締めくくりを！

校長 村山 修平

夜中には霧雨が降り、心配されていた天気でしたが、やや寒かったものの雨も降らずなんとか運動会を実施することができました。本当にどの学年も最後まで精一杯頑張る子どもたちの姿が見られました。児童会で立てた運動会のスローガン「がんばりたい、協力したい、楽しみたい～みんなでたいの3か条」。これは、教師が考えたのではなく、児童会役員が中心となって作ったものです。「勝ち負けにこだわらず、一人一人が頑張り、みんなで協力して、運動会を楽しもう」という願いが込められていました。このたいというのは、実は「そこにたいはあるんか」という今年の児童会のテーマが関連しています。たいのたは楽しいのた。いはいじめのない学校のいです。このテーマは、私がつくりあげたい学校像とリンクしています。児童会に頼んだ訳ではありませんが、子どもたちの願いも一致していて嬉しく思います。まさに運動会は、これらの思いが表れていて大変すばらしかったと思います。子どもたちの笑顔が溢れ、楽しんでいた様子が伝われば幸いです。駐車場の担当をしてくださった生活体育委員の皆様ありがとうございました。また、最後まであたたかい声援を送ってくださいました保護者、地域の皆様、本当に感謝申し上げます。

さて、一学期もあと一か月となりました。学習に生活にしっかりと締めくくって、楽しい夏休みになることを期待しています。ただ、最近少し気になることがあります。大きな行事が終わって、少しほっとしてい

るのか、気が抜けたのか、保健室の来室者が急激に増え、ケガをするケースも増加しています。また、友達同士のトラブルや放課後の生活の乱れも気になるところです。一学期の締めくくりを落ち着いた生活でしっかり過ごさせたいものです。7月2日から個人懇談も始まりますので、お子さんのことで気になることがあれば、遠慮なくご相談ください。

2024年度みなと小学校

児童会テーマ

そこにた  
いは  
あるんか

## 開校 10 周年記念 運動会

1日(土)に、開校 10 周年記念 みなと小学校 大運動会が行われました。

開校 10 周年ということで、子どもたちの表現の中で「10周年おめでとう！」の声も聞こえました。

1年生ははじめての運動会。力いっぱい走ったり、夢中になって玉入れをしたりしている姿が印象的でした。

6年生は最後の運動会。力強い走りやきびきびした行動は最高学年そのものでした。表現「青と夏」では、柔らかな動きで会場を魅了していました。

また、駐車場につきましてもご協力ありがとうございました。生活体育部の皆さんのご協力で無事終了しました。本当にありがとうございました。



7月の主な行事		
日	曜	(特=特別日課 変=変則日課 記載なし=普通日課)
1	月	プール1年
2	火	特 個人懇談①
3	水	特5 個人懇談②
4	木	特5 個人懇談③
5	金	特5 個人懇談④
6	土	
7	日	
8	月	特5 個人懇談⑤
9	火	特 クラブ
10	水	特5 個人懇談⑥
11	木	特5 個人懇談⑦開校10周年記念芸術鑑賞会
12	金	フッ素
13	土	こどもの森幼稚園 運動会のためグラウンド&アリーナ利用
14	日	
15	月	海の日
16	火	5年生宿泊学習①
17	水	5年生宿泊学習②
18	木	5年生回復休業日
19	金	
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	変4 (西中学校区研修会のため)
24	水	
25	木	変4 1学期終業式
26	金	夏季休業日 (~8月26日)
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	英語でトライ

## 自分で考えて行動できるように

人は失敗して多くのことを学ぶものです。理想は様々なことを考えて行動し、失敗しないことですが、そうはいきません。大切なのは失敗やつまずきを次の学びにつなげることです。

1学期も一か月を切りましたが、みなと小では多くのことがありました。

学校ではその都度注意し、時には叱り、そしてアドバイスをしてきました。ご家庭でも「なぜ失敗したのか? 今後、失敗しないようにするためにはどうすればいいのか?」を考えさせてください。

それが自分で考えて行動できる子どもを育てることになります。

## <お知らせ>

- 7月1日(月)よりテトルを利用してのメール配信がはじまり、欠席連絡がテトルでもできるようになります。欠席連絡をテトルで行う場合には、欠席理由をできるだけ詳しくご記入していただくようお願い申し上げます。学校でお子様の様子を学校でも把握することができます。また、電話で子供の様子を伝える必要があると思われた場合は、従来通りに電話でも受け付けております。
- 2日(火)より個人面談が行われます。お子様のことでご心配なことなどがございましたら、ご遠慮なく担任にご相談ください。限られた時間ですが、どうぞよろしくお願いたします。また、個人面談期間中は児童の下校が早くなります。交通安全指導や公園でのマナー等の指導の徹底をご家庭でも、必ず行っていただくようお願い申し上げます。
- 7月23日(火)は室蘭西中学校区研修会のため変則4時間授業(給食なし)となります。小学校の全教員が西中学校で授業を参観し、その後、校区の課題解決のために協議します。西中学校区では、小中が一体となり、9年間見通しの教育に力を入れております。